

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Dengan penuh ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, pengajaran, motivasi, arahan, dan kesabarannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi saran dan perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap Ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd., selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D., atas bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., selaku Dosen

Pembimbing Akademik yang selama perkuliahan selalu membimbing dan memberi arahan dari awal perkuliahan hingga selesai nya penyusunan skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Riwanto selaku Kepala Sekolah dan Ibu Santy Panggabean, S.Pd., selaku guru bidang studi matematika serta seluruh siswa-siswi khususnya kelas VIII-A SMP Negeri 2 Pahae Jae, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Mauliate Sitompul dan Ibu Rosmeri Lumbangaol, yang selalu menjadi penyemangat penulis sebagai sandaran terkuat kerasnya dunia, yang tiada hentinya memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan kepada penulis untuk senantiasa semangat dan pantang menyerah. Terimakasih untuk setiap keikhlasan dan setiap perjuangan untuk kehidupan penulis.

Untuk kakak, abang dan adek tersayang, kak Santy Permatasari, S.Pd., kak Dwi Fany Fransiska Dewi, M.Pd., abang Albert ERNS Siahaan, abang Monang Marihot Simarmata, adek Frili Harmoni Sitompul dan adek Hoki AM Sitompul. Terimakasih atas segala doa, kebaikan, nasihat dan dukungan baik secara moril dan material kepada penulis.

Untuk ponakan-ponakan Terkasih, Arceline Christabelle Siahaan, Archio Elxavier Siahaan, Sealomitha Jireh Nissi Simarmata, Terimakasih untuk segala kelucuan dan hiburan kepada penulis yang menjadi sumber semangat dan sukacita kepada penulis.

Kepada seseorang yang tidak kalah penting kehadirannya, Gideon R F Sihombing, Terimakasih telah berkontribusi banyak dalam penulisan karya tulis ini. Terutama untuk tenaga dan waktunya kepada penulis. Terimakasih selalu kebersamai di setiap proses perkuliahan penulis, telah menjadi pendengar untuk setiap keluh kesah. Mendukung serta menghibur dalam kesedihan. Semoga dalam proses pendidikanmu juga dilancarkan Tuhan Yang Maha Esa.

Tidak lupa kepada teman-teman penulis, Winda, Romeris, Rumata, Densa, Yuni, Yohana dan manusia hebat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terima kasih sudah menemani hari-hari penulis.

Kepada teman-teman seperjuangan, teman sekelas PSPM F 2020 dan Teman KKN di desa Sukajadi, terimakasih telah menemani penulis sejak awal perkuliahan. Begitu juga kepada kakak tingkat penulis yang selalu membantu penulis dalam proses administrasi dan pengerjaan skripsi

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu Pendidikan dan bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 23 Juli 2024

Penulis,



Happy Ladies Sitompul

NIM. 4203311073